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Association canadienne des physiciens et physiciennes (ACP) 

The Canadian Association of Physicists was founded in 1945 as a non-profit association representing the interests of Canadian physicists. 

The CAP is a broadly-based national network of physicists working in Canadian educational, industrial, and research settings. We are a 

strong and effective advocacy group for support of, and excellence in, physics research and education. We represent the voice of Canadian 

physicists to government, granting agencies, and many international scientific societies. We are an enthusiastic sponsor of events and 

activities promoting Canadian physics and physicists, including the CAP’s annual congress and national physics journal. We are proud to 

offer and continually enhance our web site as a key resource for individuals pursuing careers in physics and physics education. Details of 

the many activities of the Association can be found at http://www.cap.ca. Membership application forms are also available in the membership 

section of that website. 

L’Association canadienne des physiciens et physiciennes a été fondée en 1946 comme une association  à but non-lucratif représentant 

les intérêts des physicien(ne)s canadien(ne)s. L’ACP est un vaste regroupement de physiciens et de physiciennes oeuvrant dans les 

milieux canadiens de l’éducation, de l’industrie et de la recherche. Nous constituons un groupe de pression solide et efficace, ayant pour 

objectif le soutien de la recherche et de l’éducation en physique, et leur excellence. Nous sommes le porte-parole des physicien(ne)s 

canadien(ne)s auprès du gouvernement, des organismes subventionnaires et auprès de plusieurs sociétés scientifiques internationales. 

Nous nous faisons le promoteur enthousiaste d’événements et d’activités mettant à l’avant-scène la physique et les physicien(ne)s 

canadien(ne)s, en particulier le congrès annuel et la revue de l’Association. Nous sommes fiers d’offrir et de développer continuellement 

notre site Web pour en faire une ressource clé pour ceux qui poursuivent leur carrière en physique et dans l’enseignement de la physique. 

Vous pouvez trouver les renseignements concernant les nombreuses activités de l’ACP à http://www.cap.ca. Les formulaires d’adhésion 

sont aussi disponibles dans la rubrique « Adhésion » sur ce site. 
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